

Fecha: 03-02-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: **Revelan a los ganadores en el Concurso del Vino de Quillón**

Pág. : 3
 Cm2: 174,9
 VPE: \$ 145.158

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Revelan a los ganadores en el Concurso del Vino de Quillón

ENCUENTRO. *Fueron más de 200 muestras en competición. Se desarrolló tras postergación a causa de los incendios.*

El Concurso del Vino de Quillón 2026 anunció oficialmente a los ganadores de su más reciente edición, certamen que se desarrolló los días 16, 17 y 18 de enero, y cuyo veredicto se postergó debido a los incendios forestales. En total, el certamen consideró 216 muestras provenientes de 83 viñas, cooperativas y destilerías, reflejando la diversidad,

identidad y nivel enológico alcanzado por los productores, especialmente del Valle del Itata, junto a muestras de otras zonas vitivinícolas del país.

En la categoría Gran Oro, el jurado distinguió a cinco vinos que destacaron por su excelencia enológica. El reconocimiento fue otorgado a la Cooperativa Valle de Galvarino, con su espumante Traful Brut

Pinot Noir 2024, proveniente de la comuna de Galvarino, en el valle de Cautín; a Viña Familiar Guarilhue, con su Pet Nat Torontel 2025, elaborada en la comuna de Coelemu, Valle del Itata; a Viña Lagos, con Espumante Trifulca Brut Rosé de la cepa Cinsault, también originario de Coelemu, en el Valle del Itata; a Viña Kutralcura, con su Viognier 2023, producido en la

comuna de Angol, Valle del Maule; y a Viña San Roke, con Viejo Riel País 2023, correspondiente a la comuna de San Rosendo, en la región del Bío-Bío.

Asimismo, se otorgaron medallas de Oro y Plata a una amplia nómina de viñas del Valle del Itata y de otras regiones, consolidando el prestigio del concurso y el reconocimiento al trabajo de pequeños y medianos productores. En ese sentido, el alcalde de Quillón, Felipe Catalán, mencionó que



EN TOTAL, PARTICIPARON 83 VIÑAS, COOPERATIVAS Y DESTILERÍAS.

el inicio del Concurso del Vino "superó ampliamente cualquier proyección que teníamos".

"Fue una convocatoria tremenda, con participación des-

de el Valle del Itata hasta la viña más austral del mundo, que se hizo presente en esta gran cita, mostrando los mejores productos a nivel nacional aquí", indicó el jefe comunal. **C3**